

25.11.2019

La artista Elisa Schaar expone su obra en la Cámara Alemana

La oficina de la Cámara Alemana en Barcelona vuelve a convertirse en un espacio para el arte de la mano de la exposición de 'Ask Twice', de la artista Elisa Schaar. La selección de obras de la pintora alemana fue presentada el pasado 20 de noviembre en el marco de la séptima edición del AHK Afterwork celebrada en la delegación de la institución en Cataluña.



La exposición fue inaugurada por la subdirectora de la Cámara, **Marie Antonia von Schönburg**, y contó con la presencia de la autora de las obras y de una veintena de invitados, entre ellos, representantes del ámbito empresarial y cultural hispano-alemán. Los asistentes pudieron disfrutar de una interesante y agradable velada de networking, en la que el arte fue el gran protagonista.

Tras iniciar su carrera profesional en el campo de la psicología, **Elisa Schaar** refleja en su pintura un conjunto de “emociones y sentimientos para llegar precisamente al interior de las personas”, destacó Marie Antonia von Schönburg en la presentación del evento. En su extensa labor de formación autodidacta, la artista ha experimentado con diferentes estilos pictóricos, centrandó su obra en los últimos años en el mundo abstracto.

“Sus cuadros siempre siguen la misma dirección: el trazo va desde abajo a la izquierda hasta arriba a la derecha, intentando perseguir la energía positiva y disfrutar de la belleza de la vida. Las texturas y colores destacan siempre la energía positiva. Trabaja con acrílico sobre tela, y casi no usa pinceles. Sus herramientas son espátulas, paletas y material de goma”, explicó von Schönburg.

El AHK Afterwork es una iniciativa creada en 2013 por la Cámara Alemana en su oficina en Barcelona consistente en un evento de networking en el que se inaugura

la exposición de un artista invitado. Las pinturas se exhiben durante un periodo entre 6 y 12 meses en las instalaciones de la institución, donde confluyen con el desarrollo de otros eventos. Junto a Elisa Schaar, esta cita cultural ha contado en ediciones anteriores con la participación de los artistas **Enrique Asensi, Karl Oppermann, Karl Anton, Marta Juvanteny y Juan Cabrer, Rafael Lobo y Miquel Paton.**